

Arbeitstage mit Peter Weiss

Ein Festprogramm zum 20. Jahrestag der Gründung der SED, das nach Texten von Kuba in der Inszenierung Hanns Anselm Pertens durch Laienkünstler und Mitglieder des Volkstheaters Rostock gemeinsam gestaltet wird, die Premiere des sowjetischen Schauspiels „Der Patriot“ von Pjotr und Ariadne Tur zum 8. Mai und „Asylrecht“ des mexikanischen Autors Federico S. Indan gehören zu den beachtenswerten Vorhaben des Volkstheaters Rostock in diesem Jahr. Besonderes Interesse wird den „Arbeitstagen mit Peter Weiss“ entgegengebracht, die für November dieses Jahres vereinbart worden sind. Neben Aufführungen des „Marat“ und der „Ermittlung“ stehen Lesungen des Autors aus seinen Werken „Der Fluchtpunkt“ und „Abschied von den Eltern“ auf dem Programm.

Zur kommenden Ostseewoche soll als weiteres Haus des Volkstheaters die „Kleine Komödie“ in Warnemünde eröffnet werden.

Denno 7.11.66